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Com fulcro no artigo 183, VIII, do Regimento Interno, combinado com o artigo 28 da Constituição do Estado
de Mato Grosso e artigo 2º da Lei nº 4.877, de 08 de julho de 1985, requeiro à Mesa, ouvido o Soberano
Plenário, que seja encaminhado REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES ao Secretário de Estado de Saúde,
Marco Aurélio Bertulio das Neves, solicitando as seguintes informações:

 

I – Atual situação do Hospital Adauto Botelho; 

II - Para onde estão sendo encaminhados os novos pacientes que necessitam de tratamento psiquiátrico?
Inclusive os oriundos das ruas. 

III - Situação dos pacientes que se encontram em tratamento sob a tutela do Estado;

IV - Onde são feitos os primeiros atendimentos, as triagens e os diagnósticos desses pacientes? 

V - Qual o procedimento tomado para paciente com diagnótico de surto psicótico grave?

Ressalte-se que o não atendimento deste requerimento no prazo de 30 (trinta) dias, importa em prática de
crime de responsabilidade nos termos do Art. 28 da Constituição Estadual C/C o Art. 13, item 4, da Lei n°
1.079, de 10 de abril de 1950, sendo aplicados ao Secretário de Estado nos termos do Art. 74 da referida Lei,
sendo passível de perda do cargo, com inabilitação, até 5 (cinco) anos, para o exercício de qualquer função
pública.

 

Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 26 de Maio de 2015

 

Janaina Riva
Deputada Estadual



JUSTIFICATIVA

O pedido se dá em razão do atual caos que se transformou a saúde em nosso estado, principalmente no que
tange o tratamento de pacientes psiquiátricos.

Com o Hospital Adauto Botelho recusando pacientes há mais de um ano, as famílias que possuem pessoas
que necessitam de tratamento psiquiátrico ou até mesmo um diagnóstico, não sabem a quem recorrerem. 

O principal Hospital Psiquiátrico de Mato Grosso encontra-se totalmente sucateado, sem um número
razoável de profissionais que possam receber esses pacientes, o que vem ocasionando a ida dessas
pessoas para as ruas.

Os postos de saúde e unidades de pronto atendimento sequer sabem se existe um lugar para encaminharem
os pacientes suspeitos de surto psicótico.

Sendo assim, com o intuíto de dar respostas a milhares de familias com entes queridos que necessitam de
tratamento psiquiátrico, é que apresento o presente Requerimento e conto com a aprovação dos demais
Pares para a aprovação do mesmo e uma resposta rápida da Secretaria de Estado de Saúde.
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